

# 子供宝也

No.23

平成 25 年 11 月 5 日  
尼崎市立武庫東小学校 校長 大楠正治

## 集中力はお見事！！

4年生の練習の様子です。いいですね～。雰囲気は抜群です。「大きな声で『ちゃんとしなさい。』なんて言ったことはほとんどありません。」とある先生が言っていました。全体的に落ち着いていて、実に集中して練習に取り組んでいるなあとも思いました。

照明器具の調整で水銀灯やフットライトがついたり消えたりしていましたが、その集中力を切らすことはありませんでした。

合奏も歌も上手です。リコーダーは4年生にしてはちょっと難しい曲なのですが、あえて挑戦させましたと音楽の先生。なるほど、特に出だしの音に神経を使うところです。やさしい音色になるようにあと少しの間がんばってくれるものと思います。この子たちの集中力なら、大丈夫だと思いました。

## ちいさな世界

ふたば学級の練習を見てきました。ふたば学級は全部で12名の子どもたちが在籍しています。みんなでトーンチャイムを鳴らして「ちいさな世界」を演奏します。一人一人の役割が決まっています。自分の音が来たら鳴らします。この日は、欠席者が一人いたので、私が代役をつとめました。友だちの音をよく聞いてから自分のチャイムを鳴らすのでタイミングのとり方が難しいのです。

それにしても、いい音色です。本当に癒されます。これは、トーンチャイムという楽器の音色のせいだけではないと思います。子どもたちの純粋な心に触れて、なお一層、心がおだやかになるのだと思います。

少人数で舞台上がるため、かなり緊張すると思います。子どもたちのがんばりにご期待ください。

## 授業は気合いだ～！！

4年1組は算数でした。実は数日前にも算数の時間に教室へ行って、少し授業をさせてもらっていましたので、その後が気になっていました。3ケタ÷2ケタの割り算ですが、ここでつまずくと、これからの先の算数や数学は大変なことになってしまいますから、先生は、とても丁寧に、順を追って授業をしていました。私も、前の授業の時に、「もっと気合いを入れて勉強せなあかん。」「ここが人生の分かれ道や。」などと言っていたのです。子どもたちもけっこう集中して取り組んでいました。

が、授業が終わって、「今日の感想を言います。アカン！！手の挙げ方がアカン。遅いし、ピンと伸びてない。」から始まって、ちょっと延長授業になってしまいました。「おしっこはちょっとしんぼう。」などと言って15分ぐらい延長してしまいました。でも、子どもたちは一生懸命に伝えてくれました。

「また来るわ。」と言うと「また来て!。」という声と「え～っ。」という声が混じっていました。でも、なかなかええ感じなので、また行こうと思っています。